

Líderes partidistas celebran victorias de la alianza

ES UNA GRAN DERROTA PARA MORENA: PAN

POR ALMA GUDIÑO
Y DAVID VICENTEÑO
nacional@gimm.com.mx

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Campos, celebró que en Durango haya habido una elección sin incidentes, una elección normal como transitan las elecciones en un estado donde se respeta el valor de la democracia.

El líder priista estuvo en esta entidad la tarde de este domingo donde reconoció a la autoridad electoral, al INE y a los representantes electorales y a los ciudadanos que participaron en una elección a la que calificó como transparente, libre y sin incidentes.

Por su parte la gobernadora de Chihuahua, Maru Campos, quien estuvo en representación de su líder nacional Marko Cortés, destacó que en Durango se obtuvo el triunfo cuando se venía de muy atrás.

“Hoy Durango le pone muestra a todo el país de lo que se puede hacer de forma solidaria, Hoy Durango le enseña a México que hay tiro para el año 2024”, dijo la mandataria chihuahuense.

En la rueda de prensa estuvieron presentes los líderes estatales de los partidos que integran la coalición.

El líder del PRD, Jesús Zambrano Grijalva, destacó que no fue sencillo, pero al final de cuentas fue el resultado, el esfuerzo y el trabajo colectivo de muchas compañeras y compañeros de las y los dirigentes de los partidos de la alianza Va por Durango.

Puntualizo que aquel seis de seis que cantaban los dirigentes de Morena, se quedó en eso.

Zambrano Grijalva, informó que ganaron la ciudad capital, y mala mayoría

de los municipios de la entidad, así como ciudades principales de La Laguna como Lerdo y Gómez Palacio, Guadalupe Victoria, Coneto de Comonfort, y la mayoría de los principales municipios.

En tanto, en la Ciudad de México, el dirigente del PAN, Marko Cortés dijo que “a pesar de su gran farsa de revocación de mandato, a pesar de que utilizaron toda la estructura gubernamental de los programas sociales, y hasta los secretarios de Estado anduvieron en campaña, lejos, pero muy lejos quedaron de su anunciado seis de seis.

“Esta es una gran derrota para Morena y para ópez Obrador, queda claro que de manera sostenida estamos recuperando muchos de los votos que perdimos en el 2018”, añadió.

Acompañado de las y los integrantes del CEN panista, Cortés afirmó que los resultados de este domingo, favorables para su partido y para la coalición Va por México, dejan ver que hay una oposición firme para enfrentar a Morena en 2024.

En el mensaje participaron la secretaria general del PAN, Cecilia Patrón Laviada, y el coordinador en San Lázaro, Jorge Romero.

“En su momento denunciaremos los agravios y problemas que se hayan presentado en los estados, pero, téngalo por seguro, en todos los casos apoyaremos a nuestras y nuestros candidatos”, remató.



¡Ganamos en Aguascalientes, Durango y Tamaulipas!, a pesar de que el oficialismo hizo mil trampas para intentar robarse la elección.”

ALEJANDRO MORENO
DIRIGENTE DEL PRI





Volveremos a denunciar la intervención ilegal, abierta, descarada del gobierno y también por su inacción ante la intervención de grupos delictivos.”

MARKO CORTÉS
DIRIGENTE DEL PAN



Aquel seis de seis que cantaban los dirigentes de #Morena se quedó como una tontería más. Hoy ganamos y ¡hay tiro para el #2024 con la coalición Va Por México!”

JESÚS ZAMBRANO
DIRIGENTE DEL PRD

Fotos: Especial

